

スウェーデン交流センターが主催し、今年18回目を迎える「ルシア祭」が同センターホールで開かれました。ルシア祭は冬が長く薄暗い北欧で光への憧れを表わす伝統的なお祭りです。

ホール内では、クリスマスマーケットのオープンやグレッグ作り・クリスマスクッキーの飾り付けなどの体験コーナーに、約140人の来場者が一足早いクリスマスを楽しみました。

メインイベントの「ルシア行列の行進」が始まると、会場はライトが落とされ、白いドレスに真紅の帯、頭に7本の口ウソクを灯した冠を被った「ルシア姫」を先頭に西当別地域の子ども達36人が聖歌隊となりサンタルチアを歌いながら階段を下り、幻想的な雰囲気にも包まれました。

聖歌隊がクリスマスにちなんだ曲を披露した後、手づくりのジンジャークッキーが、真っ赤な衣装に身を包んだ2～5歳の小さなサンタから来場者に配られました。

今回ルシア姫を演じたのは、日本語を学んでいる学生のヨバンナ・オルソンさん。1995年から1年間、同センター木工房のインストラクターを勤めた父親と滞在し、ルシア姫を演じるのは今回が2回目。「緊張もなく楽しくやれました」とにこやかに話していました。

(12月14日)



光のお祭り「ルシア祭」



広報誌で紹介した写真を希望者に提供します。

●お申し込み●

秘書課広報広聴係 ☎ 3-3069 へ



アンサンブルファミリーが熱演



当別アンサンブルファミリー（鰐淵真太郎団長）は総合体育館で6回目となる定期演奏会を開催。

3部構成で行われた演奏会では、第1部で司会の金田一仁志さんの歌劇「カルメン」の語りに合わせて楽曲を演奏しました。第2部ではトランペットやサクソなどの楽器を紹介しながら、「トランペット吹きの休日」や「マジック」などのマーチを披露し会場の400人は吹奏楽の音色に聞き入っていました。

また、同団は8月に札幌で行われた「北海道吹奏楽コンクール札幌地区大会」A編成で金賞を受賞するなど町内外で活躍しています。(11月23日)

鮮やかに咲き誇るシクラメン



当別高校農業科の生徒が栽培をしていた赤やピンクなどの鮮やかなシクラメンが温室で次々に開花していました。

農業科の実習の一環で毎年栽培をしており、7月頃から花が咲き始め8月に最後の鉢替えを行い、育てた花は2,000鉢にもなります。

生徒達はそれぞれ担当する花を持ち、枯れた花や葉を取るなどの手入れをして心を込めて育てあげました。

(12月2日)

■ 男の料理教室で腕自慢

町社会福祉協議会が主催し、男性にも料理を親しんでもらおうと開催している料理教室が西当別コミュニティーセンターで行われました。

今年度、「ゆとろ」と「西当別コミセン」で2回ずつ開催し、最後回の今回は6人の男性が集まり、町管理栄養士の指示を受けながら調理を進めました。

この日のメニューは、五目御飯と豆腐ハンバーグ、ほうれん草の胡麻和え、すまし汁の4品目。普段から調理を手がけている手際の良い人やダイナミックに調理する人などいましたが、食材の下準備からハンバーグがこんがり焼きあがるまでたっぷり2時間かけて作った食事は、予想以上の出来映えに皆満足顔でした。

また、塩分測定器を使い、すまし汁にどのくらい塩分が含まれているかを調べたり、1回の食事の塩分量を教わるなど、普段の食生活を見直す機会となりました。(12月4日)



■ ヤーコンってどんな味？



アンデス地方原産でキク科の根菜「ヤーコン」の試食会を、昨年に引き続き、農業生産支援センター(高松正人会長)が白樺コミュニティーセンターで開きました。

ヤーコンは、形はサツマイモに似ていますが、食感は、シャキシャキしていて、クラフトオリゴ糖やポリフェノールを多く含み、優れた健康食品と言われています。

試食会には、きんぴら・かきあげ・豆腐ハンバーグ・浅漬けなど10品の料理とお茶、ヤーコンジュースが用意され、訪れた約40人が試食しました。料理はヤーコン倶楽部の主婦がメニューを決め、工夫を凝らしながらできた自慢のものばかり。メンバーの主婦は「きんぴらは調理しやすくても味も好評です。手がかかるのはハンバーグでしたが、ヤーコンはどんな料理にも使えるのでぜひ試してほしいですね」と話していました。また、試食に訪れた人は、「あまり癖が無く、どの料理もとてもおいしい」と好評でした。(11月23日)

■ 仲良くペタンお餅つき

西町町内会にある福祉部会の「ライラック会」(桜田勝義代表)は、地域のお年寄り子ども達を招いて、ゆとろで餅つき大会を開きました。昨年に引き続き2回目、120人あまりが参加し、子ども達が杵を振り、お年寄りがリズムカルにあいどりながら餅をつきあげました。出来上がった餅は、お年寄りに丸め方を教わりながら子ども達も見よう見まねで丸めました。丸めたお餅は、ライラック会、育成会の方が用意したお雑煮や黄粉、納豆餅などにして会食しました。

会食後に、じゃんけんゲームやほう引きなどを楽しみ、一足早いお正月気分を味わいました。

(12月7日)

